

ADDRESS

Bupati Gowa Bakal Hadir Sebagai Pembicara Di Talk Show Kepemudaan

Ahkam - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Oct 12, 2023 - 07:22



**Talk Show
Kepemudaan**

*Pemuda Masa Kini,
Berdedikasi untuk Negeri*

Waktu	Tempat	Benefits
SABTU, 28 Oktober 2023 M 13 Rabiul Akhir 1445 H 08.30 - 12.30 WITA	Auditorium UIN Alauddin Makassar HTM 20K	<ul style="list-style-type: none">• Certificate• Notebook• Lunch• Door Prize (Bagi yang beruntung)

Deskripsi: Poster untuk acara Talk Show Kepemudaan. Di bagian atas, terdapat gambar mikrofon, gedung-gedung perkotaan, dan peta dunia. Judul acara 'Talk Show Kepemudaan' ditulis dengan huruf besar berwarna merah dengan efek bayangan. Di bawahnya, tema acara 'Pemuda Masa Kini, Berdedikasi untuk Negeri' ditulis dengan font tulisan tangan. Bagian bawah poster menyajikan informasi acara dalam bentuk tabel dengan tiga kolom: Waktu, Tempat, dan Benefits. Informasi waktu menyebutkan Sabtu, 28 Oktober 2023 M (13 Rabiul Akhir 1445 H) dari pukul 08.30 hingga 12.30 WITA. Tempatnya adalah Auditorium UIN Alauddin Makassar dengan harga tiket (HTM) 20K. Manfaat yang ditawarkan meliputi sertifikat, notebook, makan siang, dan hadiah door prize bagi yang beruntung. Di bagian bawah poster, terdapat logo 'Deskripsi: Uudat' dan 'Register' serta informasi kontak.

MAKASSAR- Lembaga Kajian Al-Qur'an (LKA) Mahasiswa Pencinta Masjid (MPM) UIN Alauddin Makassar akan melaksanakan Talk Show Kepemudaan dengan mengangkat tema "Pemuda Masa Kini, Berdedikasi untuk Negeri" dengan menghadirkan narasumber yang sangat luar biasa.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 28 Oktober 2023 pada jam 08:30-12:30

Wita yang bertempat di Auditorium UIN Alauddin Makassar yang tentunya seluruh mahasiswa UIN Alauddin Makassar

Pemateri yang hadir yakni Dr. Adnan Purichta Ichsan, S.H., M.H. selaku Bupati Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan, dan pemateri yang kedua yakni Dr. Akrama Hatta, Lc., M.H.I. selaku Dosen STIBA Makassar & Wakil Direktur Markaz Imam Malik.

Tujuan dari kegiatan ini yakni agar pemuda paham dan mampu untuk berjuang yang tidak hanya untuk diri pribadi tetapi kita sebagai anak muda harus juga berdedikasi untuk negeri ini.

"Dilaksanakannya kegiatan ini ialah untuk memahamkan pemuda agar mampu berjuang tidak hanya untuk diri pribadi, tetapi juga berdedikasi untuk negeri", kata Muhammad Khaidir salah seorang panitia dan juga mahasiswa jurusan Pendidikan Matematika UINAM, pada Rabu (11/10/2023)

Adapun benefits yang di dapat saat menghadiri Talk Show tersebut yakni Certificate, Notebook, Luch, dan juga Door Prize bagi yang beruntung.

Bagi teman-teman yang ingin mengikuti kegiatan ini silahkan scan atau hubungi kontak yang tertera.

(Reza Marham)